

17 OCTOBRE



Les enfants de la rue

Mon Dieu, je viens vers toi
le cœur habité de tous ces enfants
livrés à eux-mêmes
dans les rues des cités,
dans les bidonvilles,
dans les camps de réfugiés.
Ils ne connaissent ni paix, ni avenir,
ni amour, ni sécurité.
Ils sont victimes de la folie des hommes,
génération sacrifiée.

Mon Dieu, je viens vers toi,
le cœur habité de tous ces jeunes
qui se cherchent, qui te cherchent sans le savoir.
Ils sont là, dans les rues, à crier leur désarroi,
ils n'osent plus croire en l'avenir.

Seigneur, tu as pris les petits dans tes bras,
et de tes mains les as bénis.
Tu as regardé le jeune homme riche
avec compassion, avec amour.
Toi, le Dieu de la vie, tu as une espérance pour chacun d'eux.
Rends-moi attentive à ta voix, à ta volonté,
et fais de moi aujourd'hui un témoin d'espérance et de vie
pour tous ceux qui croiseront mon chemin.

Sœur Danielle